# BOLETÍN N°388 PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA



#### **EL PSUV Y TODA VENEZUELA TIENE SU CANDIDATO:**

ES NICOLÁS MADURO, EL CANDIDATO DE LA VENEZUELA QUE DESEA LA PAZ, FELICIDAD, PROSPERIDAD Y UNIÓN FAMILIAR



CARACAS, 17 DE MARZO DE 2024

Diseñadora: Verónica Gabriela V.M.

"Recibí el estandarte del Psuv y su postulación a la candidatura presidencial recogida en las Asambleas de Base que se llevaron de punta a punta en cada rincón del país... Lo llevaré con orgullo hacia un solo destino: la victoria popular de este 28 de julio. ¡Cuenten con mi amor y protección!"

**NICOLÁS MADURO MOROS** 



## ES NICOLÁS MADURO EL CANDIDATO DE LA **VENEZUELA QUE AMA Y TRABAJA POR UN MEJOR FUTURO EN PAZ Y PROSPERIDAD**

### "AQUÍ HAY UN SOLO DESTINO, LA VICTORIA POPULAR EL 28 DE JULIO"

Durante la plenaria del V Congreso del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), el líder de la revolución bolivariana, Nicolás Maduro Moros, fue proclamado este sábado, 16 de marzo, como el candidato de la revolución para las elecciones presidenciales del próximo 28 de julio.

El acto se llevo a cabo en las instalaciones del Poliedro de Caracas, escenario en el cual se presentaron las actas emanadas de las más de 317 mil asambleas populares efectuadas en todo el territorio nacional.

Un total de 4 millones 240 mil 32 militantes de base participaron en los encuentros de calle, comunidad y Unidades de Batalla Bolívar-Chávez (UBCh) en todo el país para proponer y ratificar unitariamente al actual Presidente de la República, Nicolás Maduro, como su candidato a los comicios de este 2024, informó el primer vicepresidente del Psuv, Diosdado Cabello Rondón.

El cronograma establecido por el Consejo Nacional Electoral (CNE) contempla presentación de postulación de candidatos o candidatas del 21 al 25 de marzo, mientras que la campaña electoral será del 4 al 25 de julio.

Al exaltar el método de liderazgo colectivo que impulsa el presidente de la República, Nicolás Maduro, a través de las políticas ejecutadas a favor del pueblo venezolano, el Primer Vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, afirmó que el Mandatario nacional "ha logrado mantener la paz en el país haciendo política de altura".

Diosdado Cabello destacó que ha sido el pueblo venezolano la expresión de esta magia colectiva en las distintas etapas que ha transitado la Revolución Bolivariana en los últimos años.

Durante la plenaria del V Congreso del PSUV, apuntó que el pueblo venezolano tuvo razones para postular al candidato de la Patria, porque ha logrado mantener la unidad de la fuerza revolucionaria, al tiempo que, aseveró que logró mantener un equilibrio económico a pesar de la imposición de las medidas coercitivas unilaterales.

El Primer Vicepresidente del Psuv, señaló que a través de 317.187 asambleas populares, que se realizaron en todo el país, se postuló el Jefe de Estado como candidato para las próximas elecciones presidenciales del 28 de julio.

En este sentido, detalló que "al menos 4.240.032 militantes postularon al candidato de la Patria, esto solo lo puede hacer el partido de nuestro Comandante Chávez".

Al respecto, resaltó que los venezolanos y venezolanas debatieron "y hubo razones para postular al hermano presidente Nicolás Maduro, porque ha derrotado la oligarquía, no una vez, sino muchas veces, dándole ejemplo a nuestro pueblo, aplicando este esquema de liderazgo", expresó Diosdado Cabello.





Destacó que el Presidente Maduro ha sido un promotor del diálogo con los distintos sectores del país, en medio de una gran agresión económica, política y social.

"El pueblo venezolano coincide en preservar las bases del proyecto histórico bolivariano, así como el chavismo como su comunidad política de expresión, el presidente Nicolás Maduro no se ha alejado del proyecto del Comandante Chávez", afirmo.

"Yo sé que en sus manos no se perderá la Patria, sé que en sus manos no se perderá la Revolución. Por el contrario, cada día iremos por más. El futuro es de la Revolución Bolivariana", concluyó el Primer Vicepresidente del Psuv Diosdado Cabello Rondón al proponer ante los delegados y delegadas del V Congreso del Psuv y JPsuv la ratificación de la decisión de las bases que sea el hermano Presidente Nicolás Maduro designado como el candidato del pueblo venezolano.

#### **RUMBO A LA VICTORIA POPULAR EL 28 DE JULIO**

El presidente de la República, Nicolás Maduro, aceptó este sábado la postulación del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), como candidato presidencial para los comicios del próximo 28 de julio.

"Ante la decisión que ha tomado el pueblo en el territorio y que ha ratificado este V Congreso Extraordinario del PSUV y este IV Congreso Extraordinario de la JPSUV, yo les digo que acepto la candidatura presidencial para los comicios del próximo 28 de julio", expresó el jefe de Estado desde el Poliedro de Caracas, donde se realizo el acto de proclamación.

Ante los Jefes, Jefas y sus equipos de Calle, Comunidades, y las Unidades de Batallas Bolívar Chávez (UBCh), así como de las delegadas y delegados del PSUV y la JPSUV, el ahora candidato oficial de la Revolución Bolivariana, afirmó que: "aquí hay un solo destino, la victoria popular el 28 de julio".

Frente a las fuerzas patriotas, el Presidente Nicolás Maduro, denunció la campaña de censura en medios de comunicación social y redes sociales, para invisibilizar el apoyo rotundo del pueblo venezolano a la Revolución Bolivariana. También, destacó que un total de 4.240.032 militantes del PSUV lo postularon como candidato presidencial en 317.187 asambleas de base.

"Se realizaron 257.215 asambleas de calle, eso fue un jueves. El viernes en apenas 48 horas se convocaron las asambleas de comunidad, y se hicieron 44.737 asambleas de comunidades con Sus Jefes, Jefas y Equipos de Trabajo; y luego el sábado se reunieron las gloriosas Unidades de Batalla Bolívar-Chávez, 15.234 UBCh", ratificó.



"El PSUV ha hecho un ejercicio ejemplar de la metódica del pueblo, de abajo hacia arriba, para tomar esta decisión. Pocos difunden estos números porque les duele y les arde a los oligarcas, a los apellidos", expresó.

El Presidente Conductor de Victorias Nicolás Maduro agradeció la participación y postulación de la juventud del partido, de los integrantes de la Dirección Nacional del PSUV, el pueblo organizado de las comunidades y las UBCh, y resaltó el sentimiento de amor y patriotismo que caracteriza al chavismo.

"¿Qué es el chavismo?, es una familia llena de amor por la Patria, el chavismo es el Bolivarianismo del siglo XXI, casado con las ideas de todas las generaciones. A nosotros nos mueve el amor por lo nuestro, por la historia. Estoy aquí por ustedes, por su fuerza, por su inteligencia", afirmo.

Como un acto de respaldo y apoyo, el acto de proclamación transcurrió al son de una consigna: «¡Oigan oligarcas, oigan apellidos, el pueblo unido, jamás será vencido!».

A los oligarcas que subestiman el poder de las bases populares, el presidente de la República, Nicolás Maduro, aseveró que "no es un hombre" el candidato a las elecciones presidenciales, sino un pueblo que defenderá su irrevocable derecho a ser libre, independiente y soberano.

El Presidente Nicolás Maduro afirmo que "nosotros tomamos la bandera" del Comandante Hugo Chávez y, apegados a su legado, no solo estará él -como aspirante electo por más de 4 millones de militantes-, sino también "el hombre de a pie, la mujer de a pie, la gente del barrio y con el pueblo de a pie vamos al combate".

El Presidente Maduro advirtió "a los oligarcas, criminales que me quieren matar a no confundirse, ni subestimar el carácter indoblegable de un pueblo que, unido, está decidido a vencer". "No es Maduro, no se confundan oligarcas, criminales que me quieren matar. No nos subestimen más, no se confundan. No es un hombre, no es un candidato; aquí el candidato no es Maduro, aquí el candidato es un pueblo", recalcó al augurar que, de cara a nuevos retos, "¡Vamos al combate, vamos a la batalla y vamos a la victoria!".

Al repasar los desafíos que ha enfrentado Venezuela en años recientes, provocados fundamentalmente por la guerra de las sanciones y las heridas ocasionadas por los apellidos, el Jefe de Estado puntualizó que se ha consolidado la paz social. "Hay paz así le arda al imperialismo", afirmó, al señalar que, en su afán de quebrantar la fortaleza de la Revolución Bolivariana, factores externos pretendían recrear en Venezuela un escenario similar al de Haití y Ecuador, pero "no pudieron y no los vamos a dejar". En este sentido, reiteró que la orden es sencilla: "¡Paz, paz, paz!".

Frente al nuevo plan de magnicidio, planificado en Maturín, estado Monagas, el presidente de la República, Nicolás Maduro, reiteró este sábado el llamado a los venezolanos y venezolanas, a mantener la paz de la nación.

Ante estos actos, el Jefe de Estado reiteró el llamado a la paz para celebrar las elecciones presidenciales con una victoria popular.

"Les pido a ustedes que cuidemos la paz del país, que sigamos ganando en la paz, con la paz y por la paz; que me cuiden donde yo vaya, pero a mí nadie me va a sacar de las calles porque vamos al gran movimiento popular de la victoria del 28 de julio, nada ni nadie nos va a arrancar la victoria de las manos. En el año 2024 volveremos a triunfar por el camino de la verdad, de la esperanza renovada por el camino del patriotismo".

ES NICOLÁS, EL PRESIDENTE PUEBLO CONDUCTOR DE VICTORIAS EL PRESIDENTE HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DEL PUEBLO TODO.

LA VENEZUELA DECENTE, LA VENEZUELA QUE DESEA PAZ, ARMONÍA, PROSPERIDAD, FELICIDAD Y UNIÓN FAMILIAR, UNIDOS COMO UN SOLO PUEBLO TIENE CANDIDATO Y SE LLAMA NICOLÁS MADURO MOROS.

VENEZUELA SEGUIRÁ VENCIENDO

